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 １０月に入り、朝晩かなり冷え込むようになってきました。そして、夏の冷房や冷 

たい飲み物からくる冷え、急激な気温の変化、寒暖差アレルギーなどによって、体調 

を崩しやすい時期でもあります。しっかり食べ、しっかり睡眠をとり、体調を整えて 

いきましょう。 

１０月１７日の夜、スーパームーンが見られました。 

「食欲の秋」「スポーツの秋」「学習の秋」・・・、さあ、みなさんはどのような秋に 

しますか？秋を楽しみましょう！ 

 

 

 

１０月１日（火）に体育祭が行われました、『爆発～心躍る体育祭を』テーマに、一人ひとりが『主躍』と 

なり、クラス・学年・団、全校、が協力しあって、皆さんの力が爆発した一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組 会長  畦地 吉花 

私は、メリハリやまとまりのあるクラスにしたいです。リーダー会でもメリハリを大切にしているので、２年１組のクラスで

も、メリハリのあるクラスにできるように、この後期を頑張りたいです。みんなで協力して、クラスのみんなが仲良く、楽し

いクラスにしたいです。 

１組 副会長  掛川 柊 

 １学期を振り返るとメリハリがないと感じることがあったので、メリハリのあるクラスにしたいと思うし、良い雰囲気と言わ

れるようなクラスにできたらいいなと思います。 

２組 会長  加川 イヴ 

 私は、後期リーダーとして、一年生のときの反省点やいい点を活かしながら、よりよい２年２組をみんなで作り上げてい

きたいです。みんなが２年２組でよかったと思えるよう全体で協力し、助け合うことを大切にしていきたいです。 

２組 副会長 武田 透真 

 僕は、これで３回目のリーダーになりました。後期リーダーとして、しっかりと仕事を 

したいです。後期のリーダーは初めてですが、あせらずに頑張りたいです。 

 

野球部  中山 由悠  10/１２（土）星稜中学校グラウンド 

 結果は、１対１３で負けてしまいました。エラーが重なったり、自分が不甲斐ないピッチング 

をしてしまったりして負けてしまったので、次の春の大会では加賀市１位になって、 

目標の加賀地区大会初戦突破できるように練習していきます！！ 

陸上競技部 木村 路偉  10/1２（土）物見山陸上競技場 

 僕は、この新人大会を通して、練習の大切さに改めて気づきました。日頃から練習していないと結果もなかなか伸びま

せん。この新人大会でも結果やタイムがあんまり良くなかったのは、自分の練習不足だと思います。 

これからは駅伝もあるので、しっかりと切り替えて、優勝めざして頑張ります。応援ありがとうございました。 

卓球部 川端 宗一郎  10/1２（土）小松総合体育館  

 僕は、加賀地区新人大会に参加して、相手が強くてビックリしました。団体戦は一回戦で負けたけれど、 

全員が全力で戦うことができました。個人戦は、自分よりもレベルが高い人と対戦して負けたけれど、地区大会のレベル

を知るいい経験になったのでよかったです。 

 

  

 

 

日 曜 内   容 日 曜 内    容 

1 金 文化祭 1６ 土 ロボレーブ国際大会 （山代 ～１７日） 

２ 土 市中学校駅伝大会（市陸上競技場） 

南加賀地区英語暗唱大会（大聖寺高校） 

１９ 火 お話ボランティア 

５ 火 集金日 ２０ 水 学美（～２１日） 

６ 水 避難訓練（５限後）、山○中アンケート ２１ 木 小・中学校図工美術作品展（市美術館）～２４日 

７ 木 県中学校駅伝大会（かほく市） 

４５分授業 ４限まで 給食後下校 

２３ 土 アンサンブルコンテスト予選会 

（市文化会館） 

８ 金 STEAM教育 クラス発表会 2５ 月 QUアンケート 

１３ 水 学校保健委員会（５限） ２８ 木 期末テスト 

１５ 金 STEAM教育 学年発表会、おはよう日 ２９ 金 一斉委員会 
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の予定 

楽しかった体育祭！ 

前北先生撮影 

後期クラスリーダーが決まりました 

加賀地区新人大会に出場して

 



 


